

PlantaDoce.

Empresa

Becton Dickinson pone la primera piedra de su nueva instalación en Zaragoza

Este centro contará con una inversión de 206 millones de euros. Durante la fase inicial se destinarán 66 millones de euros, mientras que, durante la segunda fase, se invertirán 140 millones de euros con el objetivo de fabricar jeringas precargables de vidrio.

PlantaDoce
17 nov 2021 - 11:31



Becton Dickinson (BD) ha puesto la primera piedra de su nueva planta de Zaragoza . **Las obras de la infraestructura se iniciarán a finales de año** y la fábrica estará operativa a finales de 2023, según ha informado la empresa en un comunicado.

La nueva instalación **contará con una inversión de 206 millones de euros**. A la fase inicial de puesta en marcha se destinarán 66 millones de euros, destinados a la construcción de la planta y las primeras líneas de producción de componentes para jeringas precargables y los sistemas de seguridad para prevenir lesiones por pinchazos de agujas para los profesionales sanitarios y los pacientes. En una segunda fase, se destinarán 140 millones de euros a la fabricación de las jeringas precargables

PlantaDoce.

de vidrio.

El objetivo de la compañía es apoyar el crecimiento del negocio de dispositivos precargables. El acto ha contado con la participación de diferentes cargos internacionales de BD y autoridades como el presidente de Aragón, Javier Lambán, y el alcalde de Zaragoza, Jorge Azcón.

“La elección de Zaragoza se debe a las condiciones óptimas que ofrece la región, a las sinergias que pueden producirse con las instalaciones de BD en Fraga, y a los resultados y excelente comportamiento de las plantas que existen actualmente en España”, ha explicado Alberto Mas, vicepresidente ejecutivo y presidente de BD Medical.

Becton Dickinson pretende apoyar el crecimiento del negocio de dispositivos precargables

El presidente de Aragón, Javier Lambán, ha afirmado que “tras la pandemia, se ha hecho evidente la necesidad de recuperar para España la soberanía económica, la fuerza productiva y la reindustrialización”. En este sentido, ha destacado que el “sector médico farmacéutico es uno de los principales motores de nuestra comunidad”, poniendo a BD como ejemplo de creación de empleo y riqueza para la zona.

La fábrica contará en un inicio con 150 empleados y abarcará una superficie de 8.000 metros cuadrados. De cara al 2030, la compañía tiene previsto dar trabajo a un total de 600 personas y contar con una superficie de 30.000 metros cuadrados. **BD ha invertido en Aragón 450 millones de euros** entre las ampliaciones ya realizadas, las previstas en su planta de Fraga y ahora en esta nueva fábrica en Zaragoza.

La planta de Zaragoza se contextualiza dentro de la trayectoria de BD en España, donde inició operaciones hace más de cuarenta años y donde actualmente cuenta con tres plantas de producción ubicadas en San Agustín de Guadalix, Fraga y Almaraz. Estas instalaciones producen un total de 10.000 millones de dispositivos médicos cada año y **emplean actualmente a 1.500 personas.**